

El Cabildo aprueba destinar casi un millón de euros al depósito y la estación de la desaladora Arucas-Moya

La Mesa de Contratación del Consejo Insular de Aguas de Gran Canaria, presidida por el consejero de Medio Ambiente y Aguas del Cabildo, José Jiménez, procedió ayer la apertura de ofertas para la construcción del Depósito y una nueva Estación de Bombeo en la Desaladora Arucas-Moya. En total, se presentaron 10 ofertas de otras tantas empresas, y el presupuesto de ejecución por contrata previsto por el Consejo Insular de Aguas fue de 999.941,72 euros.

La adjudicación tuvo lugar por el procedimiento de subasta y en ella, la oferta más baja fue de 714.000 euros, si bien esta oferta se encuentra incurso en temeridad, por una bajada tan destacada sobre el precio previsto, que deberá justificar plenamente la empresa elegida antes de hacerse efectiva la concesión. El periodo previsto para llevar la construcción del depósito y la estación será de 15 meses.

Las obras que se llevarán a cabo en la Desaladora contemplan la construcción de un depósito de agua producto con una capacidad de 10.000 metros cúbicos, y la instalación de una estación de bombeo con las conexiones hidráulicas, tanto del agua producto procedente de los bastidores de la desaladora como de la alimentación a los colectores de aspiración de la actual y futura estaciones de bombeo. En la actuación también se recogerán todas aquellas obras, conexiones e instalaciones necesarias para la distribución de la producción de la desaladora.

Hay que recordar que el Consejo Insular de Aguas de Gran Canaria ampliará la Desaladora de Arucas-Moya con el nuevo sistema de prefinanciación establecido en la modificación de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas. Mediante esta nueva modalidad de contratación a la que se ha acogido el Cabildo de Gran Canaria, el pago de la obra se financia con la gestión del servicio por un periodo de 15 años.